

# BIG ISSUE

## Gelar Silaturahmi Kamtibmas, Kapolsek Sukagumiwang Ajak Tokoh Masyarakat Bersama-sama Menjaga Situasi Kamtibmas Aman dan Kondusif

Indramayu - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](http://INDRAMAYU.BIGISSUE.ID)

Jul 26, 2023 - 14:35



*Gelar Silaturahmi Kamtibmas, Kapolsek Sukagumiwang Ajak Tokoh Masyarakat Bersama-sama Menjaga Situasi Kamtibmas Aman dan Kondusif*

Indramayu,- Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Kapolsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar, KOMPOL Ginting Sumantri, SH., didampingi oleh Panit Intelkam Aiptu H. Umar Jaya, SH., dan Bhabinkamtibmas Desa Gedangan, Briпка Denie Kurniawan, SH., melaksanakan silaturahmi kamtibmas dengan tokoh masyarakat Desa Gedangan, Kecamatan Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Rabu (26/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kapolsek KOMPOL Ginting Sumantri menyampaikan bahwa Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini menunjukkan komitmen dan sinergi antara kepolisian, tokoh masyarakat, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan akrab, Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL Ginting Sumantri menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada Lurah Desa Gedangan, bapak Kaerudin alias Eto yang diharapkan dapat dijadikan pedoman bersama dalam menjaga situasi keamanan yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

“Kami mengajak semua pihak, terutama tokoh masyarakat, untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Kerjasama dan kebersamaan masyarakat dengan kepolisian sangat penting guna menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari potensi gangguan keamanan,”kata Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL Ginting Sumantri.

Lanjut Kapolsek menyampaikan, menghindari Provokasi dan Aksi Demo ke Mahad Al-Zaytun dalam pertemuan tersebut, kami juga mengingatkan agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh ajakan untuk melakukan aksi demo ke Pondok Pesantren Mahad Al-Zaytun.

Pihaknya menekankan pentingnya menyerahkan dan mempercayakan penanganan permasalahan tersebut kepada pihak berwenang, seperti Kementerian Agama (Kemenag), Majelis Ulama Indonesia (MUI), dan Pemerintah yang ditangani oleh Menkopolhukam. Dengan cara ini, potensi terjadinya konflik dan ketegangan dapat diminimalisir.

“Semoga dengan adanya koordinasi yang baik, antara kepolisian dengan seluruh elemen masyarakat kondisi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang semakin kondusif dan aman untuk seluruh warga,” harap KOMPOL Ginting Sumantri

Sementara, Kaerudin alias Eto, Lurah Desa Gedangan, menyambut positif pertemuan tersebut.

Ia menyatakan sepenuhnya setuju dengan ajakan Kapolsek untuk menjaga kamtibmas dan tidak terpancing oleh isu-isu yang dapat mengganggu ketertiban di wilayahnya.

Menurutnya, isu-isu yang berkembang seharusnya ditangani dengan bijaksana oleh pihak yang berkompeten.

Dalam kesempatan tersebut, Kaerudin juga menegaskan bahwa peran aparat

penegak hukum, seperti kepolisian, sangatlah penting dalam menegakkan keadilan dan mengayomi masyarakat.

Ia berharap kerjasama yang baik antara kepolisian dan tokoh masyarakat akan terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di Desa Gedangan. Jelasnya.